
 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

 

 
 

 

Titulares  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

 
Se Requiere Saber Qué Hará Silvano Con Dinero De Venta De Propiedades Del Estado: 

Fermín 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/se-requiere-saber-que-hara-silvano-con-dinero-de-venta-de-
propiedades-del-estado-fermin/  

“La ciudadanía quiere saber qué se hará con el recurso de la venta de los predios del Estado”, 
mencionó el Diputado Fermín Bernabé Bahena, coordinador de la fracción parlamentaria de 
Morena, luego que este viernes el Ejecutivo enviará al Congreso la iniciativa para desincorporar y 

vender 10 bienes inmuebles. El Congresista enfatizó que estarán atentos a dónde se irá el recurso 
que logren las ventas. “La ciudadanía observa qué se va hacer con ese presupuesto, si se va 

resignar o si se va ir a desarrollo social o ponerlo para las personas, tenemos que revisar esa 
parte”, mencionó. 
 

Indefinición en fracciones parlamentarias de Morena y del PRI, «detienen» acuerdos en 
el Congreso: Javier Estrada 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/25/indefinicion-en-fracciones-parlamentarias-de-morena-y-del-pri-

detienen-acuerdos-en-el-congreso-javier-estrada/  
Aún no hay claridad en cuándo se renovaría la Junta de Coordinación Política, se esperan cuando 
menos dos renovaciones o definiciones de las coordinaciones parlamentarias, una de Morena y otra 

del PRI, por un lado. Esto lleva a que la presidencia de la JUCOPO pudiera extenderse seis meses 
más para Morena o el PAN pudiera entrar para el siguiente año legislativo; esto dependerá del 
acuerdo que se establezca. 

 

Se mantendrán coordinadores del PAN, PVM, RP; se renovará PRI, Morena, PT y PRD 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/se-mantendran-coordinadores-del-pan-pvem-
rp-se-renovara-pri-morena-pt-y-prd/  

Cuatro de las siete fuerzas políticas al interior del Congreso del Estado habrán de renovar a su 
coordinador antes de que inicie el Segundo Año Legislativo el próximo 15 de septiembre, sin 

embargo, éstas no han llegado al acuerdo para definir a su representante ante la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo) para el siguiente periodo. Al interior de las bancadas del Partido 
Acción Nacional (PAN), representación parlamentaria y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) 

ya se definió la permanencia de los actuales coordinadores para el siguiente año, teniendo a Javier 
Estrada Cárdenas, Javier Paredes Andrade y Ernesto Núñez Aguilar, respectivamente. 
 

Enviará directamente Mesa Directiva iniciativa para desincorporar bienes 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/enviara-directamente-mesa-directiva-iniciativa-para-
desincorporar-bienes/  
El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas, enviará 

directamente a las comisiones de Gobernación y la de Hacienda y de Deuda Pública la iniciativa de 
ley para la desincorporación de 10 bienes inmuebles del patrimonio estatal. Debido a que el primer 
periodo de sesiones del segundo año legal de la 74 Legislatura inicia hasta el 15 de septiembre, el 

pleno no tendrá conocimiento formal del turno de la iniciativa que el gobernador (Silvano Aureoles) 
envió el viernes pasado al Congreso del Estado. 
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Habrá sesión extraordinaria para la desincorporación de bienes inmuebles del Estado 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/habra-sesion-extraordinaria-para-la-desincorporacion-de-
bienes-inmuebles-del-estado.html  
Sin confirmar la fecha, el Congreso del Estado podría sesionar extraordinariamente la próxima 

semana, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Fermín Bernabé 
Bahena. Sin embargo, dijo que hasta el momento no se ha reunido con los integrantes de la misma 

para hablar del tema.  En entrevista, comentó que la notificación de Gobierno del Estado es para la 
desincorporación de 10 muebles inmuebles y de lo que se obtenga en su venta, será para que se 
atiendan temas prioritarios, tales como la nómina magisterial, pero que deberá ser un tema puntual 

por atender y que el Estado deberá explicar.  
 

Sin Acuerdos Para Nombrar A Nuevo Coordinador De Morena 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-sin-acuerdos-para-nombrar-a-nuevo-coordinador-de-

morena/  
A pesar que la semana pasada se reunieron los diputados de Morena, aún no han logrado nombrar 
a su nuevo coordinador de la bancada. Fermín Bernabé Bahena presidente de la Junta de 

Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado, mencionó que continúan en los mismo 
términos, por lo que aún no se designa al nuevo coordinador. “Las cosas siguen igual, estamos en 
los mismos términos, yo creo que mañana tengo reunión de junta y analizando los del presupuesto” 

dijo. 
 

Mesa Directiva y Junta de Coordinación Política tomarán en cuenta paridad de género 

NER 

https://ner.com.mx/news/mesa-directiva-y-junta-de-coordinacion-politica-tomaran-en-cuenta-

paridad-de-genero/  
Hasta que se haya llegado a acuerdos al interior de las fracciones parlamentarias es que se 
abordará el tema de la renovación de la Mesa Directiva del Congreso del Estado dentro de la Junta 

de Coordinación Política (JUCOPO), precisó el presidente de esta última, Fermín Bernabé Bahena. 
Recordó que es hasta el 15 de septiembre cuando se debe de llevar a cabo este cambio. Aunque 

todavía no se ha precisado a qué partido corresponderá, puesto que se está a la espera de saber si 
Antonio Salas Valencia, quien pertenece al grupo parlamentario del PAN, deja su bancada, lo cual 
es determinante porque se trata de la segunda fuerza política con más representatividad en el 

pleno; sin embargo, ya se definió que la mitad de los tres años habrá mujeres al frente de los dos 
órganos.  
 

TEEM y Congreso de Michoacán coinciden en crear la Defensoría de Oficio del Tribunal 
Electoral 

Ignacio Martínez 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/teem_y_congreso_de_michoacan_coinciden_en_crear

_la_159760  
Durante la Cuarta Reunión sobre la Participación Política de las Mujeres. Retos, Obstáculos y 
Perspectivas para el Proceso Electoral del 2020-2021; el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán 

y el Congreso del Estado de Michoacán coincidieron en la creación de una Defensoría de Oficio en 
la estructura orgánica de este órgano jurisdiccional en materia electoral como parte de la reforma 
al Código Electoral del Estado. El presidente magistrado Omero Valdovinos Mercado afirmó que se 

requiere la figura de Defensor de Oficio al interior del Tribunal Electoral local, tal como lo planteó 
este día el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Michoacán, el diputado 

Fermín Bernabé Bahena, porque se requiere de garantizar la defensa de las ciudadanas y 
ciudadanos en materia de derecho político-electoral, así como se hacen en otras áreas del derecho. 
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PAN amaga con parálisis legislativa por presidencia de Diputados 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80322/  

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, amagó este lunes a la 
bancada de diputados de Morena con provocar “una parálisis legislativa” si no cumplen su promesa 
de respetar la rotación de la presidencia de la Cámara de Diputados, como establece la Ley 

Orgánica del Congreso. Frente a la bancada panista de diputados durante la apertura de su reunión 
plenaria, Cortés Mendoza confió que el PAN gobernará la Cámara Baja durante el segundo año de 

la LXIV Legislatura. ”Dicho con claridad que el presidente de la Mesa saldrá a propuesto del grupo 
parlamentario de Acción Nacional, pero lo será de la pluralidad, respetando la legalidad, con esa 
claridad de propósito. De no respetar entonces la legalidad, ni la palabra, Morena, estarían llevando 

a una parálisis legislativa que no sería deseable para nuestro país”, expuso. 
 

Parece que federación quiere debilitar en todo a los municipios de México: Hugo Anaya 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/parece-que-federacion-quiere-debilitar-en-todo-a-los-municipios-

de-mexico-hugo-anaya/  
Con las medidas desarrolladas hasta el momento por la federación, pareciera que se tiene la 
intención de debilitar a los municipios de México, y dejar de lado el federalismo, señaló dijo Hugo 

Anaya Ávila. El presidente de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales en la 
74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que hoy día lo que se necesita es que los 
municipios tengan más recursos, y para ello se tiene que modificar la Ley de Coordinación Fiscal, 

pues no es viable que la distribución de recursos federales siga siendo de 80 por ciento para la 
federación; 16 por ciento para los estados; y, sólo 4 por ciento para los municipios. 
 

Confirman salida de Fermín Bernabé como coordinador parlamentario; se niega a 
aceptarlo 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/confirman-salida-de-fermin-bernabe-como-coordinador-

parlamentario-se-niega-a-aceptarlo/  
Aun cuando se han confirmado que el diputado Fermín Bernabé Bahena, dejará de ser coordinador 

de los diputados de Morena antes del 14 de septiembre, el legislador dice desconocer dicha 
información y asegura que “todo sigue igual y en los mismos términos”. “Todo sigue igual y en los 
mismos términos, estamos analizando otros asuntos como las finanzas, pero todo sigue igual (en 

cuanto a la coordinación de bancada de Morena), seguimos en la misma; una cosa es que lo 
saquen en notas pero seguimos en los mismo y todos los compañeros tienen la facultad de 
coordinador si así lo decide la mayoría” insistió el diputado. 

 

Buscan a una mujer para presidir el Congreso de Michoacán 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/670883  

Podría llegar a la Presidencia de la Mesa Directiva del Congreso del Estado una mujer, dejó entrever 
el diputado de Morena Fermín Bernabé Bahena. Este 15 de septiembre vence el periodo para el 

panista Antonio Salas Valencia al frente de la cámara de legisladores, sin embargo el también 
presidente de la Junta de Coordinación Política Bernabé Bahena manifestó que será hasta dentro de 
unos días que se aborde el tema de manera general. “No puedo decirle a quién le toca, si a Acción 

Nacional; no se le vaya a ir por ahí uno. Estaríamos hablando si nos corresponde la Junta o 
hacemos un enroque con la Presidencia de la Mesa”, manifestó. 
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Recibe Legislativo iniciativa para que el Ejecutivo pueda desincorporar bienes 
inmuebles para su enajenación 

Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas Valencia, recibió el 

documento que contiene la iniciativa con proyecto de decreto por el que se autoriza al Titular del 
Poder Ejecutivo del Estado la desincorporación de diversos bienes inmuebles para su posterior 

enajenación. El diputado presidente, informará de dicho documento en la Junta de Coordinación 
Política (JUCOPO), con la finalidad de que se enliste en la orden del día para la siguiente sesión y 
sea llevada al pleno y sea turnada a las comisiones correspondientes para su análisis y dictamen. 

 
Abatir violencia política contra la mujer, una prioridad: Fermín Bernabé 

Boletín 

El blindaje de los derechos político-electorales de las féminas, en estricto apego al combate contra 
la violencia de género, son y serán una prioridad para la LXXIV Legislatura del Congreso de 

Michoacán, enfatizó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Fermín Bernabé Bahena, en 
el marco de la 4ta Reunión de Trabajo sobre la Participación Política de las Mujeres: retos, 
obstáculos y perspectivas para el proceso electoral 2020-2021.  Acompañado por la diputada 

Sandra Luz Valencia, así como por Nuria Gabriela Hernández Abarca, secretaria de Igualdad 
Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres; Ramón Hernández Reyes, presidente del Instituto Electoral 
de Michoacán (IEM), y por el presidente y magistrados del Tribunal Electoral del Estado de 

Michoacán (TEEM), Homero Valdovinos Mercado, José René Olivos Campos y Salvador Alejandro 
Pérez Contreras, respectivamente; el legislador emanado de Morena resaltó la necesidad de seguir 
trabajando en el diseño de un esquema constitucional que garantice la protección de los derechos 

políticos de la mujer en la entidad.  

 

Nota Política 

 
Bienvenidos los que aspiren a gobernar el estado por MORENA  

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/noticia/Bienvenidos-los-que-aspiren-a-gobernar-el-estado-por-MORENA  

El dirigente estatal del movimiento de regeneración nacional, MORENA, Sergio Pimentel se 
congratuló por los aspirantes al Solio de Ocampo. Luego de las muestras de apoyo y los 

señalamientos hacia el senador Cristobal arias Solís, para convertirse en candidato al gobierno del 
Estado en el 2021, Sergio Pimentel, considero que el requisito es que se diluya las personalidades 

y encabecen el proyecto de nación. 
 

Crisis en la UM, modelo para armar 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/26/especial-crisis-en-la-um-modelo-para-armar/  

La crisis que vive la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), atraviesa por 

varios caminos y diversas interpretaciones, con muy pocos acuerdos y aún menos coincidencias. 
Tras la crisis financiera que la mantiene en jaque con mayor intensidad desde el 2017 -atribuible 
en la visión de algunos a la reducción presupuestal asignada por el Congreso del Estado desde el 

año 2015 y para otros, por la deficiente administración o corrupción en el manejo de los recursos-, 
otros problemas y lastres asoman en la institución a la que los diputados locales le agregaron a su 
ya largo nombre los títulos de “Centenaria y Benemérita”. 

 
PRD «no puede seguir secuestrado por tribus», asevera Silvano Aureoles 
PRD no cambiará de nombre para ganar electores en 2021: Silvano  

MetaPolítica, IDIMedia  

https://metapolitica.mx/2019/08/26/prd-no-puede-seguir-secuestrado-por-tribus-asevera-silvano-aureoles/  
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2021-silvano/  

El gobernador Silvano Aureoles Conejo, dijo que el Partido de la Revolución Democrática (PRD), al 
cual pertenece, no puede seguir como va, “secuestrado por tribus”. Esto, refirió ante los medios de 
comunicación, es lo que les ha llevado a una situación de inviabilidad como fuerza política. Refirió 

que el partido del sol azteca está “perdido” en conflictos internos, en lugar de buscar alternativas a 
las problemáticas del país.  

 

En septiembre habrá más ajustes a gabinete de Raúl Morón 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/26/en-septiembre-habra-mas-ajustes-a-gabinete-de-raul-moron/  

Luego de que se diera el ajuste obligado en la Secretaría de Urbanismo y Obras Públicas del  
Ayuntamiento de Morelia, tras la renuncia de Sergio Adem, quien fue designado ahora como titular 

del Infonavit, el presidente municipal, Raúl Morón Orozco, anunció que en septiembre se harán 
algunos otros ajustes al gabinete de gobierno. Esto, dijo, luego de que este fin de semana se le 
entregue una evaluación que se realiza del gabinete. Sobre la salida de Adem Argueta, dijo Morón 

Orozco, no fue una salida “auspiciada por mi”, si no que se debió a que el ahora ex funcionario 
municipal recibió una invitación de parte del gobierno federal para sumarse al equipo de trabajo. 
 

Por el momento Ramón Hernández descarta renunciar al IEM; reconoce tener 
«proyectos personales». 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/26/por-el-momento-ramon-hernandez-descarta-renunciar-al-iem-

reconoce-tener-proyectos-personales/  
Sin confirmar si dejará la presidencia del Instituto Electoral de Michoacán, pero dejando entrever 
que tiene proyectos personales en puerta, el presidente del este organismo público, Ramón 

Hernández Reyes, descartó “en este momento” presentar su renuncia al IEM; no obstante, dijo 
tengo proyectos personales. En entrevista y ante los rumores sobre su posible salida de la 
presidencia, el funcionario electoral, indicó: “Sí, estamos viendo algunas cuestiones, también de 

crecimiento personal y profesional, estamos checando algunas cosas como siempre, si tomase una 
decisión al respecto se los hago saber”. 

 

Sólo militantes podrán dirigir a Morena: Yeyo Pimentel 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/26/solo-militantes-podran-dirigir-a-morena-yeyo-pimentel/ 

Para dirigir a Morena podrán participar sólo los militantes afiliados hasta noviembre del 2017 en las 
asambleas, advirtió el dirigente estatal de Morena, Sergio Pimentel Mendoza, al exponer que 

además no debe estar en algún cargo. «Para ser electo tienes que estar afiliado y no pueden ser 
elegidos aquellos que ocupen cargos con servidores públicos, ni representantes de elección 
popular menos que renuncien a su cargo», dijo. Entre los aspirantes al cargo, se encuentra 

Osvaldo Ruiz, Juan Pablo Puebla, Juan Pablo Celis, Luis David Soto y Juan Pérez. 
 
Buscan implementar un protocolo de actuación ante violencia política contra las 

mujeres en Michoacán 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/buscan-implementar-un-protocolo-de-actuacion-ante-
violencia-politica-contra-las-mujeres-en-michoacan.html  

El proceso electoral está a la vuelta de la esquina y en Michoacán se busca implementar un 
protocolo de actuación para prevenir y atender la violencia política contra las mujeres. Sin 
embargo, la secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres, Nuria Gabriela 

Hernández Abarca lamentó que ningún partido político cuenta con los mecanismos para atender 
esta problemática social.  
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Se especula renuncia de Ramón Hernández al IEM 
Posible salida del consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán 

Indicio, Noventa Grados 

http://www.indiciomich.com/se-especula-renuncia-de-ramon-hernandez-al-iem/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/posible-salida-del-consejero-presidente-del-instituto-
electoral-de-michoacan.htm  

Está casi confirmado que el consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), 
Ramón Hernández Reyes, podría renunciar a su cargo con fecha al próximo 30 de septiembre, 
según versiones del personal que labora en la institución. Cuya salida se daría en medio de la crisis 

administrativa por la que atraviesa la institución luego de la renuncia y falta de nombramientos en 
áreas importantes internas. Aunque en entrevista telefónica el aún funcionario electoral local pidió 
esperar una confirmación oficial, para no caer en especulaciones, de concretarse su abdicación a la 

presidencia del IEM, esta sería anticipada al periodo para el que fue designado, el cual concluye en 
el 2021, y obligaría a que conforme al procedimiento establecido, el Instituto Nacional Electoral 
designe a uno de los consejeros locales en la presidencia provisionalmente y mientras se lleva a 

cabo la designación formal. 
 
"Futuro 21" busca ser un contrapeso a la Cuarta Transformación: Juan Bernardo 

Corona 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87450-futuro-21-busca-ser-un-contrapeso-
a-la-cuarta-transformacion-juan-bernardo-corona.html  

El PRD a través de "Futuro 21" busca ser un contrapeso a la Cuarta Transformación, al abrir sus 
puertas a quienes quieran ser parte de la oposición sin importar su militancia, señaló Juan 
Bernardo Corona Martínez, líder estatal del PRD. En entrevista para el noticiario RESPUESTA, 

señaló que se requieren contrapesos políticos, para ganar la mayor cantidad de puestos de 
elección, por lo que no son oposición por ser oposición, ya que cuando hay acciones positivas se 

reconocen. 

 
Notas Gobierno 

 
Continúa adeudo de 380 mdp a la Dirección de Pensiones Civiles del Estado 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/87419-continua-adeudo-de-380-mdp-a-la-
direccion-de-pensiones-civiles-del-estado.html  

Continúa el adeudo de 380 millones de pesos a la dirección de Pensiones Civiles del Estado, señaló 
el líder del STASPE, Antonio Ferreyra Piñón, quién aseguró que preocupa la Federalización de la 
nómina estatal, ya que podría colapsar a la dirección. En entrevista, señaló que desde noviembre 

del 2017 se mantiene el adeudo al cual no se le han realizado tampoco los abonos, al igual que no 
se les ha presentado el plan de pagos que prometió el secretario de finanzas, por lo que no se ha 

cumplido con todas las dirigencias sindicales. 
 
Sergio Adem Argueta, nuevo encargado de la delegación de Infonavit en Michoacán 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/sergio-adem-argueta-nuevo-encargado-de-la-

delegacion-de-infonavit-en-michoacan.htm  
El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) informa el 
nombramiento del Encargado de delegación en Michoacán, Sergio Adem Argueta. En 

representación de Carlos Martínez Velázquez, director general del Instituto, José Eduardo Romero 
Ramírez, Jefe de Oficina de la Dirección General, presentó al nuevo encargado de la delegación de 

Infonavit en esta entidad, Sergio Adem Argueta, en presencia del presidente municipal de Morelia, 
Raúl Morón Orozco. 
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Se requieren 119 mdp para concluir teatro Matamoros 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/se-requieren-119-mdp-para-concluir-teatro-matamoros/  
Un aproximado de 119 millones de pesos son necesarios para concluir lo relacionado al teatro 

Matamoros, inmueble que tiene un retraso de más de 10 años. Se hacen las gestiones para que se 
concluya en esta administración, aseveró Claudio Méndez, secretario de Cultura de Michoacán. El 
fideicomiso de este teatro lo preside el titular del Poder Ejecutivo, es decir, Silvano Aureoles, y lo 

integran algunas Secretarías, en este caso el de Cultura (Secum), el de Comunicaciones y Obras 
Públicas (SCOP), además del de Finanzas y Administración (SFA). Por normativa debe estar 
también el Comité de Adquisiciones del Poder Ejecutivo (Cadpe). Todo se rige por la Ley de 

Entidades Paraestatales, aseguró el Secretario. 
 
Federación “apapacha” a delincuentes en Michoacán: Silvano 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/federacion-apapacha-a-delincuentes-en-michoacan-
silvano/  
Un “apacho” es lo que reciben delincuentes en Michoacán por parte del Ejecutivo Federal, acusó 

Silvano Aureoles Conejo, gobernador del estado, ante las reuniones que la Subsecretaría de 
Gobernación ha tenido con ex líderes de autodefensas en la entidad. En rueda de prensa, el 
mandatario estatal hizo un llamado al gobierno de Andrés Manuel López Obrador para que atienda 

el rezago en la judicialización de las denuncias presentadas ante la Procuraduría General de la 
República que apenas llega al 0.9 por ciento, antes de permitir reuniones con “pseudo 
delincuentes” en la tierra caliente michoacana. 

 
El Gobierno de Morelia construirá nueva “Estación de Bomberos” 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/26/el-gobierno-de-morelia-construira-nueva-estacion-de-

bomberos/  
Por la seguridad de la sociedad, comunidades y tenencias, el Ayuntamiento de Morelia que preside 
el alcalde Raúl Morón Orozco, construirá una nueva “Estación de Bomberos”, la cual estará 

ubicada sobre la Avenida Camelinas, a un costado de los Cenadores, misma que será inaugurada 
los primeros días del mes de enero próximo. Mediante una licitación pública nacional, en la que 
participan 35 empresas de la capital michoacana, la Secretaría de Administración a cargo de 

Gabriel Prado Fernández, puso en marcha el proceso bajo el esquema de transparencia, 
honestidad, piso parejo, cero moches y rendición de cuentas. 
 

Más de 26 mil 400 vehículos han cumplido con la Verificación Vehicular. 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/mas-de-26-mil-400-vehiculos-han-cumplido-con-la-
verificacion-vehicular.htm  

Michoacán suma 26 mil 400 unidades automotoras cuyos propietarios han dado cumplimiento al 
programa de verificación vehicular, dio a conocer Ricardo Luna García, titular de la Secretaría de 
Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial (Semaccdet), a los que agradeció su 

gran compromiso con el medio ambiente. Expuso que entre el 1 de enero y el 26 de agosto de 
2019, en la entidad se han otorgado 26 mil 400 hologramas y constancias en los Verificentros en 
operaciones. Luna García señaló que estas cifras representan un incremento del 139.35 por ciento 

respecto del mismo período de 2018, cuando se verificaron 11 mil 030 unidades vehiculares. 
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Resguardan Casa De Gobierno Por Manifestación De Junta De Caminos 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-resguardan-casa-de-gobierno-por-manifestacion-de-junta-

de-caminos/  
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La Junta Local de Caminos, se encuentra fuera a casa de gobierno manifestándose para evitar la 
extinción de la dependencia donde se dejará sin empleo a 400 familias. Este conflicto que se 
mantiene desde enero no se ha podido solucionar y por eso vemos al grupo de trabajadores 

protestar en diferentes lugares como congreso local, palacio de gobierno y ahora en casa de 
gobierno. 

 
Ejecutan en Colima, a Mario Álvarez López, ex edil de Aquila 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/ejecutan-en-colima-a-mario-alvarez-lopez-ex-edil-de-aquila/  
El ex presidente municipal de Aquila, Michoacán, Mario Álvarez López, fue ejecutado esta tarde por 

un comando armado en el estado de Colima. De acuerdo a los reportes oficiales, alrededor de las 
14:00 horas Álvarez López se encontraba en su vivienda, en la colonia Burócratas Municipales, en 
la ciudad de Colima, cuando un comando armado entró, le disparó en diversas ocasiones para 

después huir. Se prevé que al término de las investigaciones correspondientes, el cuerpo del 
priísta sea trasladado a su tierra natal para que se le realice la ceremonia fúnebre. 
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